



眉間の誇り

細島小学校だより

第3号

令和3年 6月24日

プール掃除

7日(月)にプール掃除を行いました。昨年度水泳学習ができず、プールを使用するのは2年ぶりです。2年分の汚れがたまっていることになり、前もって技術員さんに草を刈ってもらったり、枝を払ってもらったりして、職員でプールのあらかたの汚れを落としました。そして7日(月)に児童と一緒にプール掃除をしました。5校時に4・5年、6校時に6年がプールをきれいに磨きました。そして最後の仕上げを職員がしました。2年分の汚れが落ちて、プールがうれしそうでした。今後子どもたちの水泳学習の様子をお届けします。お楽しみに！



新体力テスト&遠足

11日(金)に新体力テストと遠足でサンドーム日向へ行きました。本年度は運動場が使えません。子どもたちは体育館や仮設運動場で体育を実施しています。しかし、もっと広い場所でないとソフトボール投げや50m走はできません。そこで遠足を兼ねてサンドーム日向へ行きました。子どもたちは久しぶりに広い場所で思い切り体を動かすことができました。また、アスレチックや広場で遊ぶこともできました。思い切り体を動かした1日でした。

また、この日は「弁当の日」でもありました。子どもたちはそれぞれに弁当づくりに関わり、日頃の食事の準備への感謝の気持ちをもったことと思います。弁当の準備もありがとうございました。



50m走の様子



アスレチックで遊ぶ様子

時の記念日

10日は時の記念日でした。時の記念日にちなみ、吉野川地区の中岡さんが時計と顕微鏡を持って来てくれました。子どもたちに給食の時間の放送で時の記念日のことを知らせ、時計と顕微鏡を持って来てくださっていること、昼休みに見たい人は見に来ることを伝えました。するとたくさんの子たちが顕微鏡をのぞきにきました。みんな「すご〜い」「見えた!」と大騒ぎでした。

毎年の中岡さんに持って来ていただいております。ありがとうございます。



7月行事

日	曜	行事等
1	木	小児生活習慣予防検診（4年）
5	月	委員会活動
6	火	個人面談（宮の上、高々谷、伊勢）
7	水	個人面談（清正）
8	木	個人面談（八坂、庄手向、八幡）
9	金	サーフィン学習（予定）
12	月	代表委員会
13	火	個人面談（吉野川、地藏）
14	水	個人面談（予備日）
15	木	プール納会（低学年予定）
16	金	プール納会（中学年予定）
19	月	プール納会、着衣泳（高学年予定）
21	水	1学期終業式

サーフィン②



文：校長 絵：黒木 真澄

校外学習解禁

5月は県独自の緊急事態宣言が発令されていたので、校外学習が実施できませんでした。今月から解除されたことを受け、校外学習を実施しました。4年生は御銚ヶ浦海岸を中心にゴミ拾いを、2年生は細島の町探検を行いました。これからほかの学年も学校を飛び出して細島について学習していきます。保護者の皆様、地域の皆様、様々な面でご協力をいただくことがあると思います。どうぞよろしくお願いいたします。